

Vorbericht.

ein Regiment allein dabei zur Action kommt; und man gleichwol die Begebenheiten und das Verhalten eines jeden Regiments insbesondere anführen wollte; so ist man zugleich genöthiget gewesen, hin und wieder in einige Wiederholungen zu gerathen, welche aber nach Beschaffenheit der Sache unvermeidlich waren, um sich desto weniger dem Vorwurfe auszusetzen, daß man von dem einen Regimente zu viel und von dem andern vielleicht zu wenig gesagt hätte. Falls es aber auch an einigen Orten so scheinen mögte, so werden sich die Regimenten solches um so weniger mißfällig seyn lassen, da eines Theils eine solche Privat-Nachricht

ihrem